



aktuell und bürgernah



Amtliche Mitteilung
Zugestellt durch Postfil

Ungenacher Gemeindezeitung

Kinder-Warnwesten an die 1. Klasse der Volksschule Ungenach übergeben.

Wir begrüßen unsere Taferlklassler mit den Klassenlehrerinnen Andrea Schule-Gartner und Ines Farina.



Die Schüler der 1. Klasse (Namen in alphabetischer Reihenfolge):

Ardean Miriam, Bauer Mia Josefina, Buchinger Lorenz, Ebner Philipp, Enengel Felizia, Füreder Toni, Gneith Sarah, Hemetsberger Paul, Huber Sarah Sophie, Köberl Adrian, Mair Paul, Mayr Victoria Sophie, Moritz Luis Franz, Möslinger Marie Sophie, Nußbaumer Leo, Posch Maximilian, Redlinger Florian, Schwaighofer Leonie, Spalt Jonas, Steinberger Gerald, Stockinger Maria, Stockinger Michael und Straßer Amelie

Folge 08
Okt. 2017

Aktuelle Informationen unter: www.ungenach.at



Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Gemeindeamt Ungenach, Bürgermeister Ing. Johann Hippmaier, 4841 Ungenach 33
Tel: 07672/8012-0 e-mail: gemeinde@ungenach.ooe.gv.at www.ungenach.at



Die nächsten Termine

Fr.-Sa. 20.-21. Oktober	Musikverein	Konzertwertung
Sonntag, 22. Oktober	Pfarre	Missionssonntag
Donnerstag, 26. Oktober	Pfarre	Schmollnwallfahrt
Samstag, 28. Oktober	Energie AG	Gelber Sack
Sonntag, 29. Oktober	Kameradschaftsbund	Gedenken an die Gefallenen, Vermissten und Verstorbenen
Montag, 30. Oktober	Gemeinde	GR-Sitzung / Redaktionsschluss Gemeindezeitung
Donnerstag, 02. November	Energie AG	Biotonne
Montag, 06. November	Energie AG	Hausmüllabfuhr
Dienstag, 07. November	Pensionistenverband	Jahreshauptversammlung
Mittwoch, 08. November	Energie AG	Altpapiertonne

Vorankündigung: Terminplanbesprechung 2018 – Mo. 27.11.2017, 19:30 Uhr, GH Möslinger

NEU: Mitfahrbörsen zu den Bahnhöfen Vöcklabruck und Attnang

Mitfahren lohnt sich: Nerven, Ressourcen und Geldbörsel schonen

Auch in unserer Gemeinde nutzen täglich viele Pendler/innen die Park-and-Ride Anlagen der Bahnhöfe Vöcklabruck und Attnang, um von dort aus mit der Bahn zur Arbeit nach Salzburg, Wels oder Linz weiter zu fahren. Oft ist die tägliche, frühmorgendliche Suche nach dem letzten Parkplatz aber bereits die erste Bewährungsprobe für die Nerven. Die Initiative „Mitfahrregion Vöcklabruck“ ermöglicht und unterstützt deshalb die Bildung von Fahrgemeinschaften aus Gemeinden der Region Vöcklabruck-Gmunden, die täglich dasselbe Ziel haben: Die großen Parkplätze an den Bahnhöfen Vöcklabruck und Attnang. Dafür wurden jeweils eigene Facebook-Seiten eingerichtet, damit sich Menschen mit denselben Wegen finden und Fahrgemeinschaften organisieren können. Denn: In Österreich sitzen pro Autofahrt nur 1,17 Personen. 98 Prozent aller Autositze bleiben unbesetzt.

Von einer Fahrgemeinschaft haben alle Beteiligten etwas: Pendler profitieren vor allem von der Möglichkeit, sich die Spritkosten zu teilen und Geld zu sparen. Und nicht zuletzt soll dadurch auch die angespannte Parkplatzsituation entschärft und die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel noch attraktiver gemacht werden.

Wie funktioniert?

Auf Facebook wurden die Seiten „Mitfahrbörse zum/vom Bhf Attnang-Puchheim“ und „Mitfahrbörse zum/vom Bhf Vöcklabruck“ eingerichtet.

1. Kostenlos der Gruppe beitreten und andere Pendler/innen einladen
2. Mitfahrer/innen aus der Gemeinde suchen und Kontakt aufnehmen
3. Mitfahrgemeinschaften gründen
4. Organisation der Mitfahrgemeinschaft zB über WhatsApp einfach organisieren
5. Geld, Zeit und Nerven sparen und noch mehr Menschen einladen

LINKS:

Facebook mitfahrbörse zum/vom bhf vöcklabruck

Facebook mitfahrbörse zum/vom bhf attnang-puchheim



Stadtregion Vöcklabruck – Befragung zum Thementag Freiraum

Im Rahmen des Projekts Stadtregionale Strategie für die Stadtregion Vöcklabruck, in dem bis 1. Juli 2018 für die Kernstadt Vöcklabruck und die Umlandgemeinden Attnang-Puchheim, Pilsbach, Regau, Timelkam und Ungenach eine stadtregionale Strategie erarbeitet, Umsetzungsprojekte priorisiert, ein Nahmobilität-Grobkonzept erstellt und Umsetzungs-konzeption ausgewählter Maßnahmen als attraktive Naherholungs-Räumen erarbeitet werden, findet nun eine Online-Befragung und ein Freiraumtag statt.

Um zukünftig die Entwicklung des Rad- und Fußverkehrs in der Stadtregion zu forcieren und an die Bedürfnisse der Region auszurichten, wird eine Online-Befragung zur Nahmobilität durchgeführt. Die Befragung widmet sich speziell den Wegen im Alltagsverkehr und richtet sich an alle BewohnerInnen und Beschäftigten in der Region. Daher ersuchen wir die Stadtregion zahlreich an der Online-Befragung teilzunehmen. Die Teilnahme kann bequem über Smartphone, Tablet oder PC durchgeführt werden und beansprucht etwa 10 Minuten. Über folgenden Link gelangen Sie ab Anfang Oktober direkt zur Befragung: <https://www.umbuzoo.de/q/BefragungAlltagswegeRegionVB/de/>

Weiters wird im Rahmen eines Freiraumtages mit den Schwerpunkten Naherholung, Grünraumgestaltung, Radfahren und zu Fuß gehen am 24.11.2017 zwischen 13:00 und 18:00 Uhr im Pfarrsaal Regau die interessierte Bevölkerung eingeladen, ihre Ideen und Überlegungen in den Planungsprozess einzubringen. Der Freiraumtag bietet der Bevölkerung durch den persönlichen Austausch mit dem Planungsteam die Möglichkeit speziell auf die örtlichen Gegebenheiten mit besonderer Aufmerksamkeit einzugehen.“

Mag. Christian Söser – Geschäftsstellenleitung Regionalmanager Raum- und Regionalentwicklung / Regionalmanagement OÖ GmbH

Geschäftsstelle Vöcklabruck-Gmunden
Krottenseestraße 45, 4810 Gmunden
Tel: +43-7612-20810-4201
Mobil: +43-664-8283881
E-Mail: christian.soeser@rmooe.at
www.rmooe.at FN 265642a, Landesgericht Linz

Besuchen Sie uns auch auf Facebook: www.facebook.com/Regionalmanagement-OÖ-GmbH



Vortrag „Rückenschmerzen -
Hilfe zur Selbsthilfe!“



Einladung

im Rahmen der Gesunden Gemeinde Ungenach zu einem Vortrag mit unserer Gemeindeärztin Dr. Verena Backmann am

Mittwoch, 22. November
um 19:30 Uhr im
Pfarrheim Ungenach
zum Thema

„Rückenschmerzen - Hilfe zur Selbsthilfe!“

Was kann ich aktiv tun, um meine Rückengesundheit zu fördern? Was braucht ein gesunder Rücken? Vermittlung von Grundlagen zum Thema Rücken- und Rückenschmerzen.

Übungsvorschläge (Akupunkturpunkte)

Dauer ca. 1 - 1,5 Stunden. **Freier Eintritt!**

Agrar- u. Baufoliensammlung
Kostenlose Sammlung & Anlieferung

Dienstag, 21. November 2017
08:00 - 10:00 Uhr
in Zell am Pettenfirst

Gruber Bodenwerkstatt, Gewerbestraße
Montag, 27. November 2017
13:00 - 15:00 Uhr
ASZ Region Hausruck

Wichtige Annahmekriterien:

- Die Agrarfolien sollten sauber und trocken sowie frei von jeglichen Fremdkörpern aller Art angeliefert werden.
- Die Annahme von Netzen und Schnüren erfolgt nur in Säcken in den ASZ.
- Anlieferung nur während der angeführten Sammelzeiten!
- Angenommen werden: Rundballenwickelfolien, Fahrsilofolien, Gemüsefolien, Baufolien, Abdeckfolien, Düngemittelsäcke.

Noch Fragen? Dann rufen Sie beim BAV an:
Tel. 07672/28477.



Liebe Kundinnen und Kunden,

wir laden auch heuer wieder sehr herzlich zu unseren Raiffeisen Spartagen in den Bankstellen Ungenach und Zell am Pettenfirst ein:

An verlängerten Öffnungszeiten am Weltspartag:
Dienstag, den 31.10.2017 von 08:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 17:00 Uhr.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!